

Hugues de Foucauld, est nommé Secrétaire Général de l'association Société de Saint-Vincent-de-Paul

Le Conseil d'administration a nommé Hugues de Foucauld, cinquante-neuf ans, Secrétaire Général de l'association Société de Saint-Vincent-de-Paul (SSVP). Hugues de Foucauld a pris ses fonctions le mardi 21 mai.

Hugues de Foucauld a réalisé l'essentiel de sa carrière dans des groupes de média en France et à l'international pendant près d'une trentaine d'années. Dans le cadre de ses missions, il a occupé des fonctions de Directeur Marketing, Secrétaire Général et de Directeur Général.

En parallèle, il est associé fondateur d'une société de conseil en stratégie de développement.



Tout au long de sa vie professionnelle, Hugues de Foucauld a toujours été investi dans de nombreuses associations notamment à la Société de Saint-Vincent-de-Paul de Boston (USA).

« C'est avec beaucoup de joie que je rejoins la Société de Saint-Vincent-de-Paul en tant que Secrétaire Général. Avec l'aide des bénévoles et des salariés, nous allons continuer à œuvrer pour un monde encore plus solidaire grâce à des projets porteurs de sens et soucieux du bien commun. »

Hugues de Foucauld, Secrétaire Général de la Société de Saint-Vincent-de-Paul

À propos SSVP :

La Société de Saint-Vincent-de-Paul est un réseau de charité de proximité, au service des personnes seules ou démunies, actif depuis plus de 190 ans. Elle est présente dans 150 pays. Ses 800 000 bénévoles agissent en équipes locales et initient des actions ciblées. En France, les 17 000 bénévoles de la Société de Saint-Vincent-de-Paul constituent près de 900 équipes. La SSVP est présente dans 94 départements et fédère également 19 Associations Spécialisées.